
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le 3 
février 2020, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de  
19 h 30 sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont 
présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Jean-Guy Lapierre 
Yvon Charette 
Chantal Thibault 
Charles Desrochers 
Rose-Anne Lévesque 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire-trésorière est 
présente. 
 
2020-02-33 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
Adoptée 
 
2020-02-34 Adoption des procès-verbaux de janvier 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter les procès-verbaux tels que rédigés.  
 
Adoptée 
 
2020-02-35 Liste des comptes payés au cours du mois de 

janvier 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés telle que présentée, du chèque 
#C2011189 à #C2011235 et du paiement direct #P2000007 à #P2000020, 
au montant de 176 055.99$. 
 
Adoptée 
 
2020-02-36  Liste des comptes à payer 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
majoritairement résolu d’accepter la liste des comptes à payer telle que 
présentée, du chèque #C2011236 à #C2011245 et du paiement direct 
#P2000021 à #P2000026, au montant de 22 583.38$. 
 
Adoptée 
 
2020-02-37  Dépôt des dépenses salariales de janvier 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et 
majoritairement résolu d’accepter le dépôt des dépenses salariales de janvier 
tel que présenté. 
 
Adoptée 
 
2020-02-38  Correspondance 
 



Il est proposé par madame Rose-Anne Lévesque et majoritairement résolu 
d’accepter la correspondance telle que lue. 
 
Adoptée 
 
2020-02-39  Fonds AgriEsprit de FAC 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu de présenter un projet pour l’achat d’équipement de sauvetage tel un 
zodiak avec des équipements au Fonds AgriEsprit de FAC.  La période de 
présentation s’ouvrira du 1er au 31 mars 2020. 
 
Adoptée 
 
2020-02-40  CPTAQ - BEX 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et 
majoritairement résolu de faire une copie complète du dossier BEX et de le 
faire parvenir à Me Martin Bouffard pour finaliser le dossier avec la CPTAQ. 
 
Adoptée 
 
2020-02-41  CPTAQ – Point d’eau chemin du Lac-Malartic 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
majoritairement résolu de faire seulement une demande d’utilisation autre 
qu’agricole d’une superficie approximative de 4 000 mètres carrés 
correspondant à une partie du lot 3 163 192. 
 
Adoptée 
 
2020-02-42 Projet domiciliaire – mandater un arpenteur et un 

notaire pour une servitude en faveur d’Hydro-
Québec et Télébec 

 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et majoritairement 
résolu de mandater la firme Géoposition pour la description technique et 
l’étude de Paul Hallé, notaire pour la servitude en faveur d’Hydro-Québec et 
Télébec. 
 
Adoptée 
 
2020-02-43  AFAT – mai mois de l’arbre 
 
Il est proposé par madame la conseillère Rose-Anne Lévesque et 
majoritairement résolu de soumettre les projets : scolaire, communautaire et 
municipal pour le reboisement.  
 
Adoptée 
 
2020-02-44  Fondation Brousseau-Dargis 
 
Il est proposé par madame Ginette Noël et majoritairement résolu de 
contribuer pour la somme de 200$ à la Fondation Brousseau-Dargis qui 
remet aux différents organismes communautaires œuvrant en santé mentale 
dans la région de l’Abitibi-Témiscamingue.  La fondation soutient également 
certains projets associés au département Santé mentale du CISSSAT – 
Pavillon Malartic. 
 
Adoptée 



 
 
2020-02-45  Transport la Calèche 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu de participer au transport adapté La Calèche. 
 
La municipalité confirme l’adoption des prévisions budgétaires et participe 
à la contribution financière annuelle. 
 
Adoptée 
 
2020-02-46  Coup de pouce communautaire 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et majoritairement 
résolu d’appuyer l’organisme Coup de pouce communautaire qui a comme 
mission d’apporter aide, support, information, sensibilisation et soutien 
technique aux personnes aînées de 55 ans et plus et en perte d’autonomie, 
vivant à domicile.  Le secteur d’activités en maintien à domicile se définit par 
différents services tels que : la popote roulante, l’entretien ménager, le 
déneigement, la tonte de gazon, le transport de dépannage, le soutien 
technique. 
 
De plus les personnes concernées pourront donner leur nom à la 
municipalité ou directement à Mme Ann Zimmerman tel qu’il sera décrit 
dans le journal La Croisette. 
 
Adoptée 
 
2020-02-47  SHQ – rapport d’approbation – budget 2020 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël d’accepter le rapport 
d’approbation – budget 2020.  Mme Noël nous informe également que le 
HLM de Rivière-Héva fait maintenant partie du regroupement Office 
municipal du Berceau de l’Abitibi. 
 
Adoptée 
 
2020-02-48 Projet Parc Intergénérationnel – demande de 

subvention 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
majoritairement résolu de faire parvenir le projet à M Pierre Dufour, Député 
d’Abitibi-Est, pour finaliser le projet de Parc Intergénérationnel. 
 
Adoptée 
 
2020-02-49  Demande à Loisirs Sport Abitibi-Témiscamingue 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et majoritairement 
résolu de demander à Loisirs Sport Abitibi-Témiscamingue de conserver la 
subvention que nous avons reçue en 2019 car le projet cross-fit est relancé 
en 2020. 
 
Adoptée 
 
2020-02-50  Traverse piétonnière sur la 117 
 
Considérant que la Municipalité de Rivière-Héva organise des activités pour 
faire bouger la population; 



 
Considérant que des activités, tout au long de l’année, se déroulent dans le 
périmètre urbain; 
 
Considérant qu’il n’y a jamais eu de traverse piétonnière dans le périmètre 
urbain; 
 
Considérant que la municipalité désire obtenir une traverse piétonnière en 
face de la rue du Parc; 
 
Considérant que toutes les activités se situent sur la Rue du Parc et que le 
stationnement proposé se situe derrière l’église, de l’autre côté de la route 
117; 
 
Considérant que sur la rue du Parc il y a : le Parc Intergénérationnel, le parc 
à jeux d’eau, la maison des jeunes, le dôme offrant des activités à toutes les 
saisons, la bibliothèque, l’école et les jeux de la cour d’école, le projet du 
sentier cross-fit qui longe la rivière, l’aire de pique-nique sous le pavillon; 
 
En conséquence, il est proposé par madame la conseillère Rose-Anne 
Lévesque et majoritairement résolu de demander au ministère des 
Transports de la Mobilité durable et Électrification des Transports d’assurer 
la sécurité des citoyens qui doivent traverser à pied la route Transcanadienne 
117. 
 
Adoptée 
 
2020-02-51  Affichage du poste secrétaire-réceptionniste 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et 
majoritairement résolu d’afficher le poste de secrétaire-réceptionniste pour 
un remplacement de congé maternité. 
 
Adoptée 
 
2020-02-52  Congédiement de Denis Chassé à titre de pompier 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu de congédier Denis Chassé à titre de pompier considérant que ce 
dernier n’a donné aucun retour depuis décembre 2019 aux courriels, 
messages textes et messages vocaux en plus d’être absent à la formation de 
P1 et ce, sans avoir avisé les responsables. 
 
Adoptée 
 
2020-02-53  Démission de Mme Lucie Salvas  
 
Il est proposé par madame Ginette Noël et majoritairement résolu d’accepter 
la démission de Mme Salvas à titre de bénévole à la bibliothèque.  Une lettre 
de remerciement lui sera adressée considérant ses nombreuses années 
d’implication.  Si Mme Salvas désire redevenir bénévole à la bibliothèque, 
elle sera toujours la bienvenue. 
 
Adoptée 
 
2020-02-54  Nomination de Mme Ginette Noël au COIE 
 
Il est proposé par madame la conseillère Rose-Anne Lévesque et 
majoritairement résolu de nommer Mme Ginette Noël à titre de 



représentante municipale au comité d’orientation investissement 
économique. 
 
Adoptée 
 
2020-02-55 Nomination de M Charles Desrochers à la 

Chambre de Commerce 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et majoritairement 
résolu de nommer M Charles Desrochers à titre de représentant municipal à 
la Chambre de commerce de Malartic. 
 
Adoptée 
 
2020-02-56 Nomination de Mme Rose-Anne Lévesque à la 

Table des aînés 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et 
majoritairement résolu de nommer Mme Rose-Anne Lévesque à la Table des 
aînés en remplacement de M Yvon Charette. 
 
Adoptée 
 
2020-02-57  Appel d’offre pour matériaux concassés au SEAO 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu d’aller en appel d’offre sur le site SEAO pour 3 000 tonnes de pierre 
nette et 20 000 tonnes de MG 20. 
 
Adoptée 
 
2020-02-58  Demande d’achat du camping Lac-Fournière 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
majoritairement résolu de faire la demande d’acquisition du Camping Lac-
Fournière au Ministère de l’Énergie et des Ressources Naturelles. Une copie 
de la demande sera envoyée au député. 
 
Adoptée 
 
COMPTE RENDU DES DOSSIERS DES ÉLUS 
 
Chacun des élus informe les citoyens présents de leurs rencontres et en font 
un compte rendu. 
 
2020-02-59 Levée 
 
À 20h06, il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
majoritairement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire-trésorière 
 



 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


